
 

  

 

 

 

 

 

 

                      佐世保市の新型コロナウイルス感染症対策が 

                     「フェーズ４(市内感染多発期)」となっており、 

                     自治協の活動がなかなかできない状況が続いて 

                     います。 

                      そのような中、環境衛生部会の「花いっぱい 

                     運動」は、楠本部会長さんを中心に意欲的な活 

動が行われています。左の写真のように、公民 

館の花壇は、色とりどりの花が咲き誇り、訪れ

た方々に「笑顔と元気」を与えてくれています。 

 コロナ禍の中ではありますが、環境衛生部会の 

活動は計画的に進められ、今年度は４回の取り組 

みが行われました。季節に合った花苗の選定や肥 

料・培養土等の準備など時間がかかるたいへんな 

作業ですが、部員の皆さんが協力して地区公民館 

や各町公民館の環境美化に努められ、崎辺地区の 

“美しいまちづくり”に大きく貢献されています。 

 みんなで集い、交流を深めることができるのは 

まだ先のような気がしますが、「笑顔と元気」あふ 

れる地域づくりに努めていきましょう。 

輝っと さきべ 
 キ  ラ 崎辺地区自治協議会だより 
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発行日 : R3. ２．１９ 

事務局：崎 辺 地 区 公 民 館 内     

場 所：佐世保市十郎新町３番７号   

☎  ：(0956)  ２７ － ２１７０ 

E-mail：s a k i b e - z i t i @ t v s 1 2 . j p  

めざそう！ 緑と海に囲まれた  

美しいまち 輝っと“さきべ” 

        久しぶりの自治協だより発行となりました。 

      自治協では、新型コロナウイルス感染症の感染

拡大防止のため、行事や会議を自粛している状

況です。各町内会でも、計画していた行事等を 

中止せざるを得ないようです。以前のようにみんなで集い、 

行事を行える日が来ることを心から願っています。 

 市政だよりや公民館だよりでお知らせしているように、崎辺地区公民館が４月から【崎辺地区

コミュニティセンター】となり、社会教育機能に加え、地域自治機能・コミュニティ活性化の機

能を高める活動を行える拠点施設と位置づけられています。これまで以上に、 

自治協の主体的活動・交流促進・情報提供など幅広い活動が実施できるように 

なります。さあ、どんなアイディアを持って、どんな利用方法をするか、特色 

ある“自治協議会の活動”が見られることを期待しています。 
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